

## **Biographie de Olivier Brossard, directeur de Sciences Po Toulouse**

Olivier Brossard a soutenu en janvier 1999 une thèse de doctorat intitulée « Instabilité et régulation des économies monétaires : le rôle des facteurs financiers », dirigée par Michel Aglietta. Cette thèse a obtenu le « Prix 'Le Monde' de la Recherche Universitaire ».

Il a été économiste à l'OFCE, centre de recherche en économie de Sciences-Po Paris, au département « Analyse et Prévision », et a obtenu l'agrégation de l'enseignement supérieur au printemps 2000. Il a alors été nommé Professeur à l'Université de Savoie. Au sein de cette université, il a été directeur-adjoint de l'Institut de Recherche en Gestion et Economie et responsable du Master Banque-Finance. Il est professeur à Sciences Po Toulouse depuis septembre 2005. Il a dirigé le laboratoire toulousain LEREPS de 2006 à 2011. Il a aussi enseigné en formation continue à HEC Genève pendant de nombreuses années.



Il est directeur de Sciences Po Toulouse depuis le 1<sup>er</sup> novembre 2016.

Ses recherches s'organisent autour de trois thèmes :

- 1) l'instabilité financière et la réglementation prudentielle ;
- 2) l'économie de l'innovation ;
- 3) l'analyse des structures de propriété et de contrôle des entreprises.

*Crédit photo : James Ashton*